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ATA Nº 009/2021 

 

Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte um, a plenária do Conselho 1 

Municipal de Meio Ambiente – COMUMA reuniu-se de forma ordinária, conforme convocação 2 

prévia, nas dependências da Sede do Grupo Escoteiro Jacui, com início às nove horas e quinze 3 

minutos em segunda chamada, e com a presença dos seguintes Conselheiros: Sr. Fernando Araujo 4 

Nunes, como representante da Secretaria Municipal da Saúde e Meio Ambiente e presidente deste 5 

colegiado, Sra. Fabiana Berwanger Cigana representante da Secretaria de Administração e 6 

Planejamento Urbano, Sr. André Pereira da Silva, representante da CDL, Débora Cheila Porto 7 

Cassol representante de ONG Ambiental,  Sr. Marcelo de Souza da Silva, Nicolly Gonçalves de 8 

Lima, Paulo Henrique Damasceno Machado como representantes da Secretaria Municipal da 9 

Saúde e Meio Ambiente, Sra. Marta Jaqueline Lima, representante da Industria,  Sr.  Jorge Luiz 10 

Wolff representante da Associação dos Moradores da Vila Aços Finos Piratini. Faltas: Sra. 11 

Josiane S. Oliveira representantes de ONG Ambiental, Gomercindo Daniel Filho representante 12 

da Associação dos Moradores da Vila Aços Finos Piratini, Ariel Vargas Coelho representante da 13 

Industria, que justificou sua falta, Luciane Conter Oliveira Xavier e Sra. Rejane do Rio Martins 14 

representantes da Secretaria Municipal de Educação, Sr. Kelvi Machado Brasil, representante da 15 

Secretaria Municipal de Obras, Sr. Nairo Delfin Delgado representante do CDL. De imediato o 16 

Presidente Fernando Araujo Nunes, saudou a presença de todos fez conferência do quórum e 17 

constatou ser deliberativo, em seguida colocou em discussão a ata 008 de nossos últimos trabalhos, 18 

não havendo o que discutir colocou em votação, restou aprovada por unanimidade, em seguida 19 

solicitou a conselheira secretária Marta Jaqueline para proceder a leitura da correspondência 20 

enviada e assim procedeu a leitura dos ofícios 008 e 009 enviados para ao Prefeito Municipal 21 

tratando respectivamente do pedido de informação sobre podas irregulares na avenida 7 de 22 

setembro e nova área para unidade de processamento de podas de charqueadas, após o Presidente 23 

Abriu a ordem do dia. Na ordem do dia foi feita a apresentação da proposta de atualização da 24 

Resolução que trata das atividades licenciáveis de impacto local e após várias discussões restou 25 

aprovado por unanimidade a revogação da Resolução 156/2018 e aprovada a Resolução 194/2021. 26 

Encerrada Ordem do dia o Presidente iniciou a Prestação de contas e solicitou a mim secretária para 27 

leitura dos saldos à conta do FMMA. Saldo em 03 de dezembro de 2021 R$ 44.937,94 (Quarenta 28 

e quatro mil novecentos e trinta e sete reais e noventa e quatro centavos) tendo como entrada R$ 29 

3.815,77 sem saídas. Do Item de pauta Assuntos gerais não houve discussões. Nada mais havendo 30 

a constar eu Marta Jaqueline Lima de Moura secretária, lavrei a presente ata que vai assinada por 31 

mim e pelo Presidente, os demais conselheiros assinaram a lista de presenças que será anexada a 32 

esta ata. 33 


